

Hobby-Künstler zeigten in Kilianstädten ihre Kunstwerke

Schöneck (gk). Seit Jahren veranstaltet die Arbeiterwohlfahrt im November einen Hobby-Künstler-Markt im Kilianstädter Bürgertreff.

Bereits im Foyer waren Stände vorhanden. Window colours präsentierte Fensterbilder in Glas-Color, Tiere, Katzen, Bären, Pferde, auch Sterne und Lichter. Nebenan wurde gesägt und zwar Holzfiguren aus Recyclingholz. Auf dem Tisch standen die Holzfiguren lackiert, bemalt oder natur, das waren Tiere groß und klein und Weihnachtsdekoration. Ein paar Schritte weiter wurden Adventskränze mit und ohne Kerzen sowie bemalte Gläser angeboten.

Daneben antike Weichholzmöbel mit biologischen Wachsen, Ölen und Lasuren restauriert. Auch Schmuck, wie Ohrringe, Halsketten, Armschmuck konnte der Besucher sehen. Vasen, Kerzenhalter, Töpfe, Krüge aus Keramik waren ebenfalls zu sehen. Kopftücher, Schals, Stofftaschen, Decken, Kissen wurden gezeigt. Weiterhin kleine und große Tiere aus Keramik standen auf einem anderen Tisch. Grußkarten, Geschenkboxen und kleine Laternen sah man auch in der Ausstellung. Holzschnitzereien, wie Schwibbogen mit und ohne Beleuchtung, Türme, Tiere, alles aus Holz geschnitzt standen dabei. Simones Teddystübchen zeigte handgefertigte Teddys in allen Größen und Farben. Nebenan Uhren aus Holz, Schmuckkästchen, Dosen, Schlüssel-schränkchen, kleine



Tiffany-Glaskunst war ein Hingucker

Fußbänkchen, alles bunt bemalt, konnte man erwerben. Ein ortsansässiger Hobby-Maler zeigte seine Bilder aus Öl und Radierungen in verschiedenen Größen, mit Motiven aus Schöneck und Umgebung sowie Landschaften und Tiere. Ein bunter Tisch präsentierte Glaskunst nach Tiffany. Fusing-Glasmelzen wurde dies genannt und man sah Schalen, Teller, Fensterbilder und Hausnummerschilder. Die Schönecker Imkerei bot handgefertigte Kerzen in verschiedenen Größen und Variationen sowie selbstgemachte Liköre und Honig an. Selbsthergestellte Karten mit verschiedenen Motiven lagen auch auf einem Tisch.

Auf der Bühne sah der Besucher handgearbeitete Puppen und Bären, Drechselarbeiten

wie Kerzen, Weihnachtskrippen und Vogelhäuschen. Sechs Damen zeigten Holzarbeiten, Tonfiguren, Windlichter und Weihnachtsdekorationen. Zum ersten Mal dabei die evangelische Jugendgruppe. Seit den Sommerferien hat die Gruppe gebastelt, um an diesem Hobby-Künstler-Markt teilnehmen zu können. An einem separaten Tisch für Kinder konnten aus Papier Tannenbäume, Tee-lichterhalter und einiges mehr gebastelt und Geschenkpapier bedruckt oder bemalt werden. Mit diesem Erlös soll ein Gemeinschaftsprojekt finanziert werden. Der Hobby-Künstler-Markt hatte einen guten Zuspruch, es waren viele Besucher gekommen. Es wurde nicht nur geschaut, einige kauften bereits schöne Geschenke ein.